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INTRODUCTION

Nous adorons un Dieu Tout-Puissant à qui rien n’est impossible. Il est le créateur
de toutes choses, celui à qui appartiennent le ciel et la terre. L’Eternel des armées
est un Dieu qui fait des miracles. Quand tout va mal, l’enfant de Dieu n’a pas à
s’inquiéter, il doit croire en Dieu qui a toujours le dernier mot. Du premier livre
(Genèse)  au  dernier  livre  (Apocalypse)  de  la  Bible,  nous  voyons  que  Dieu  a
toujours fait des miracles. Au cours de son ministère terrestre qui n’a duré que
quelques  années,  Christ  a  tellement  fait  de  miracles  à  tel  enseigne  que  les
écrivains, les historiens ne pouvaient tous les écrire. Jean l’un de ses disciples en
témoigne : « Jésus a fait encore beaucoup d’autres choses ; si on les écrivait en
détail,  je  ne pense  pas que le  monde même pourrait  contenir  les  livres  qu’on
écrirait. » Jean 20 v 30, Jean 21 v 25. Les miracles de Dieu sont des preuves qu’il
prend soin de  ses  enfants.  Dieu agit  souvent  d’une  manière  inouïe,  inattendue
quand l’homme se trouve dans le désarroi et dans l’incapacité de se tirer d’affaire.
Dieu opère un miracle, quand nous nous trouvons dans un problème et nous ne
savons plus à quel saint se vouer. Quand tout semble fermer, quand tout devient
noir devant nous, quand nous ne savons plus où aller ou vers qui aller, Dieu nous
ouvre une porte : c’est ce qu’on appelle le miracle. Les miracles sont aussi des
preuves  d’amour  de  Dieu.  Dieu est  un  père  qui  aime  ses  enfants,  qui  veut  le
bonheur de ses enfants. Dieu veut voir toujours ses enfants dans la joie, dans la
paix,  dans  l’abondance,  en  bonne  santé.  L’image  de  Dieu  que  certains  nous
montrent comme un tyran assis sur son trône avec une chicote  qui ne sait rien
faire que de chicoter ses enfants n’est pas juste. Bien sûr, c’est un Dieu juste, ses
yeux sont trop purs pour voir le péché, mais il hait le péché tout en aimant le
pécheur. Quand nous péchons et que nous le confessons, il nous pardonne. I Jean 1
v 9, Esaïe 1 v 18. Il n’y a rien de tel que d’adorer et de servir ce Dieu lent en
colère et riche en bonté. Que le Saint-Esprit nous aide à l’aimer de tout notre cœur
et le servir de toute notre âme et de le servir de toute notre force. Faites confiance
à l’Eternel des armées, il prend soin de vous. I Pierre 5 v 7. Que rien n’ébranle
votre foi, soyez ferme et inébranlable dans votre marche chrétienne car le Dieu de
miracles est avec vous. Dans les moments les plus difficiles, il est avec vous pour
vous  délivrer,  pour  vous  protéger.  Nous rentrons  dans  une  nouvelle  ère  où  le
peuple de Dieu expérimentera beaucoup plus de miracles que par le passé, car
notre  génération  rencontre  beaucoup  de  difficultés  que  jamais  dans  l’histoire.
C’est  un  mystère :  Dieu fait  beaucoup de  miracles  dans  les  moments  les  plus
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